
7 Pièces

309 m²

Réf. 3138369

2 795 000 €

Les Gets
Maison à vendre (74260)
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Savills est ravi de présenter le Chalet Explorer au marché, un chalet rare

et  impeccablement  conçu  de  six  chambres.  La  propriété  occupe  une

localisation enviable dans la station populaire des Gets, à 50 mètres de

la  piste  de  Meleze,  avec  un  accès  direct  au  télésiège  de  Perrieres,

donnant accès à 650 km de pistes aux Portes du Soleil. Construit par

un promoteur local renommé en 2015, le chalet a un aspect élégant et

contemporain, tout en conservant une atmosphère Alpine traditionnelle

avec des boiseries apparentes partout. Les spécifications internes sont

très élevées et la disposition a été ...

Savills  are  delighted  to  present  Chalet  Explorer  to  the  market,  an  impeccably

designed and rare six  bedroom chalet.  The property  is  enviably  located within the

popular resort of Les Gets, 50 metres from the Meleze piste, with direct access to

the Perrieres chairlift, providing access to 650 km of pistes in the Portes du Soleil.

Built  by  a  renowned  local  developer  in  2015,  the  chalet  has  a  stylish  and

contemporary  feel,  whilst  retaining  a  traditional  alpine  atmosphere  with  exposed

woodwork  throughout.  The  internal  specification  is  very  high  and  the  layout  has

been cleverly designed to create a ...

SAVILLS

33 margaret street  - W1G0JD LONDRES
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